
 

    第１７２９回 ２０２１年４月１５日（木） ≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

               

１．点  鐘  

２．合  唱 「それでこそロータリー」 

３．お客様の紹介 

４．会長の時間 
  〇皆さんこんにちは！コロナ禍で“蔓延防止”を“蔓防”と読んでいたら暴力関係 

    の“丸暴”と間違えられるのではということで“蔓防”とは言わないようにしま 

した。 

    ○コロナは私たちの年度が始まる時からずーっと丸一年間続き、ここでまた第４波 

     ということで都市部から離れている秦野でも患者が出ているとの報道がありま 

す。皆さんどうぞ十分に気を付けて下さい。 

    ○「子どもに夢の翼を」ということで子ども園に絵本を贈るという事業が始まりま 

した。早速昨日(4/14)、つるまき子ども園＆ひろはた子ども園に贈呈に行って来 

ました。最初に決めたように玄関先での贈呈という事で伺ったわけですが、つる 

まき子ども園では先生を始め子どもたちまでが玄関先まで来てくれて写真も一 

緒に撮りました。 

子どもたちは本当に元気で普段から野外で飛んだり跳ねたりできたらいいんじ 

ゃないかとつくづく思いました。 

子どもは未来を背負って立っているということなので、本当に今回のこの事業の 

子どもたちを大事にしようという事はコロナ禍の中での的を得た事業だと思っ 

ています。元気な子どもたちを見ているだけで楽しくなります。これからもいく 

つかこども園を回りますがまた子供たちの元気な笑顔が見られるのかと思うと 

非常に楽しみになります。 

５．幹事報告 
【ガバナー事務所より】 

 ①2021 年 地区研修・協議会 受講のご案内 

②4 月 18 日開催 地区研修・協議会 YouTube ライブ配信 

 ＵＲＬのお知らせ 

③ 職業奉仕委員会卓話 YouTube URL のお知らせ 

【受付文書】 

 ①ＩＭ（5 月 9 日開催）のご案内 

 ②令和 3 年度緑の募金運動への協力について（回覧） 

【例会変更】 

《秦野》 

 ・4 月 20 日 通常例会 

 ・4 月 27 日 休会 

 ・5 月 4 日 休日休会 

 ・5 月 11 日 通常例会・理事会 

 ・5 月 18 日 5 月 9 日第７グループ IM に振替 

 ・5 月 25 日 通常例会 

 ・6 月  1 日 通常例会・理事会 

   【本日の配布物】 

    ・第 1729 回例会次第 



    ・第 1728 回例会週報 

６．記念日 
    ・会社創業記念日                

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日   

    ・御誕生記念日 （会 員）<欠席分>諸星利男さん(4/4) 

            （配偶者） 

７．スマイル報告 
    ○神崎達朗さん「早速こども園へ絵本の贈呈に行って参りました。子供はいいです 

ね。見ているだけで楽しくなります。」 

    ○大屋富茂さん「4/18(日)地区協議会です。出席義務者の皆様、よろしくお願い致 

します。」 

    ○鈴木和夫さん「4 月 18 日(日)地区研修・協議会です。受講対象の方よろしくお願 

い致します。13 日ゴルフ同好会コンペがありました。成績は振るわなかったです 

が見事フォーカス的中です。スマイルします。」 

    ○古谷スミ子さん「こども園への絵本贈呈作業が 14 日から始まりました。様子を 

     お知らせ頂ければ嬉しいです。」 

    ○山谷洋子さん「昨日犬の散歩を兼ねて久しぶりに首塚まで行って来ました。昔と 

     変わらずのどかで静かなところでした。」 

    ○桐山晃忠さん「笑顔は心の栄養素と言います。コロナに負けずスマイル・スマイ 

     ル。」 

   〇北村まり子さん「2 月の誕生日のお祝いありがとうございました。」 

   〇原郁夫さん「トラクターを大きい馬力に変えようか迷っています。」 

   〇東島礼美さん「桜も過ぎ去ってしまいました。コロナウィルスも早く行ってしま 

いますように。」 

    〇淵脇美代子さん「山笑う、新緑にスマイルします。」 

    〇諸星利男さん「お陰様で 75 回目の桜花を観覧致しました。ありがとうございま 

す。」 

    〇諸星道治さん「4 月 13 日(火)、名水ロータリークラブゴルフ同好会のコンペを行 

いました。誰が優勝したでしょう。スマイルします。」 

   〇矢端雅子さん「5 月 9 日ＩＭオンライン配信、当社でお手伝いさせて頂くことに 

    なりました。スマイルさせて頂きます。」 

   〇原恵美子さん「天候不順な日が続いています。皆様お体ご自愛下さいませ。 

    今日は皆様に少々“おみやげ”がございます。“生もの”ですので帰りにお渡し 

    しますのでお声掛けくださいませ。冷蔵庫で冷やして出したらよく混ぜてお召し 

上がり下さい。」 

                                   合計 52,000 円 

８．出席報告 
      〇会員数 16 名、○出席義務 16 名、〇出席数 14 名、出席率 87.5％ 

９．地区委員会報告   ⇒ 無し 

10．委員会及びその他の報告 
    ＜原郁夫さんより＞                

   〇既に会長からお話しがありましたが、昨日早々と絵本の贈呈 

を済ませました。当初の予定は玄関先での贈呈ということで 

したが、つるまきこども園では先生及び子どもたちがぞろぞ 

ろ出て来て大歓迎を受けました。 

    またひろはたこども園でも是非会議室へとの事でしたが会長 

からご辞退の旨伝えて玄関先で贈呈しました。 



２園ともに大変喜んで頂き我々も嬉しくなりました。 

11．クラブフォーラム 
  ＜神崎会長より＞ 

   〇ここのところ例会もスムーズに運んで、特にこういう時期ですのでいくつか卓話 

    のお願いをしておりましたが已む無く延期という事になっております。 

    という事で時間がかなり余ります。私自身は絵本の贈呈という事でかなり忙しく 

    動いております。会員の皆様には一週間に一回の例会で、ロータリーに出席する 

    ことに意義があるわけですが、何でも出席しなければならないかというと所謂ロ 

    ータリーは自分の仕事を通じて地域社会に奉仕するということであります。 

    今日もお二人が欠席されております。仕事第一でありますので昔と大分変って 

    きました。昔は出席率についてもかなり厳しく、推薦者の方や会長・幹事に注意 

    を受けるという事もありました。最近は出席についてかなり緩くなりました。そ 

ういったことでは本来のロータリーとは少し離れてきているのかなと思います。 

私が入会した時にはまず“例会に出席せよ”次に“会費を払いなさい”三番目に 

“ローターリーの友を読みなさい”と以上が三大規約のように言われました。 

昔はローターリーの友を最初から最後まできっちり読んでいましたが、最近では 

月遅れという事と内容が自分の考えてきたロータリーと少し離れてきていると 

思うことがあり、あまりじっくり読んでいません。ロータリーもかなり様変わり 

しています。 

    〇緊急事態宣言が出されて、例会はお休みという事になりましたが一か月以上もお 

休みすると会員の皆さんの顔を忘れてしまうという声もあり急遽大屋幹事を中 

心に Zoom での例会を行いました。確かにＺoom ではお顔を拝見することはできま 

すが普段着での参加に対し例会はやはりネクタイをきちんとしめて出るべきだ 

とのご意見もあり、いろいろな考えや価値観の違う方々の集まりなんだとつくづ 

く思いました。 

    〇昨年度終わりには27名いた会員も最終的に16名という人数に減ってしまいまし 

た。人数が多い方がいろいろと費用の面等で計画が立て易くなります。こういう 

状況が続きますと名水ロータリークラブの蓄えも底をつきます。したがって会員 

増強もしなければなりません。このコロナ禍での増強は会社等の事業が厳しくな 

ってきている中大変難しいのですが、是非皆さんにお願いするしかありませんの 

で一人でも二人でも増強したいと思います。よろしくお願い致します。 

 

    ＜鈴木エレクトより＞ 

        〇今年度も残り僅かになり、次年度に向けて考えを巡らせてい 

         るところですが、それよりも先に緊張感が先に来ております。 

        〇今日は、4 月 18 日(日)に行われます地区研修会・協議会につ 

         いてのご案内をさせて頂きます。 

         まだクラブ内の会務分担表を皆様に配布しておりませんの 

         でここで地区研修会の出席対象者を発表させて頂きます。 

         その方には後程改めてご案内いたしますのでその研修を 

         受講して頂きますようお願いします。 

①会長：鈴木和夫           ⑦青少年奉仕：原恵美子 

②幹事：山谷洋子           ⑧ローターリー財団：淵脇美代子 

③クラブ管理運営：山谷洋子      ⑨米山奨学・学友：諸星利男 

④公共イメージ：桐山晃忠       ⑩クラブ研修リーダー：神崎達朗 

⑤会員増強・会員維持：大屋富茂    ⑪新会員：矢端雅子 

⑥奉仕プロジェクト：古谷スミ子                ＜敬称略＞ 

    〇全体会議は 4 月 18 日(日)13:00～15:00  YouTube ライブ配信となりますので 

     こちらを視聴願います。 

     4 月 24 日(土)に分科会の前に専用 URL が発表されます。MyROTARY からログイン 



し各コース毎の研修をして頂きます。分科会によってはレポートが必要なことも 

ありますので留意願います。各コースを修了すると修了証がダウンロードできま 

す。皆さんの受講をよろしくお願い致します。（詳細は本日配布資料を参照） 

 

    ＜大屋幹事より＞ 

    〇先日もお話ししましたが、今までの“ＩＭ”を“ローターリー奉仕デー”に変え 

     るという、ＩＭという言葉は使わないとはっきり申されておりますので、次年度 

     の我々もこの方針に沿って行かなければなりません。 

     秦野・伊勢原６クラブで纏まって何かをやるという事だと思います。茨木の例を 

     紹介すると現在のガバナーは茨木の海岸を全ロータリアンが出てそして地域の 

人も巻き込んで海岸の清掃をしようというプログラムを立ち上げているわけで 

す。これはただゴミを拾うだけでなく、マイクロチップ化するペットボトルを 

再生工場に送り込むという壮大なことを考えておられるわけです。茨木のクラブ 

では日本は全て海に囲まれているわけですからすべてのロータリークラブに提 

唱して一緒にやりませんか？と声掛けをされています。ただ田島ガバナーエレク 

トは地区でそこまでやるお考えは無いようです。本当は地区のガバナーがそうい 

うリーダーシップを取ってやって頂ければよいのですが、そうはいかない。 

〇今の段階では秦野・伊勢原６クラブで何か考えていかなければなりません。勿論 

この地区協が終わった後に次年度の会長幹事会を開催して皆さんの意見を伺う 

のはさることながら、どうしても私が属している名水ロータリークラブが中心で 

考えるという事になると思います。 

     そこで是非皆様からこんな事業を行ったらどうかとのご意見を早めに案を出し 

     て頂きたいと思います。 

     秦野・伊勢原６クラブの 200 人近いロータリアンが参加しなければならない、ま 

     た地域住民を巻き込んでとなるとかなり難しくなります。 

     そこで一つ考えていることは、この名水ロータリークラブは非常に女性会員が 

     多いクラブでこれは地区でも一番多い方になります。 

     先日ＲＩ会長のビデオにありましたように女性の地位向上というかそれに対し 

ての非常に強いメッセージを出されております。私が考えている一つは女性中心 

のセミナーを文化会館で開催したら如何か。それは基調講演をして頂く女性の講 

師を一人依頼し一時間弱講演し、その後秦野・伊勢原市内で働く女性をパネラー 

として、これには各ロータリーに依頼しなければなりませんが６人出て頂き、コ 

ーディネーターとして古谷さんにお願いして彼女たちの意見を聞いて頂きたい 

と考えています。 

今までこのような活動をしてきていないのでこのようなことも良いのではと考 

えています。外の出てゴミを拾うだけが奉仕作業ではないと思っています。これ 

も皆さんの意見を頂いた中で決めていきたいと思います。 

    〇これはあまり時間がないのでできるだけ早めに方針付けして、各クラブの会長・ 

     幹事に次年度の方針を発信できれば良いと思っています。 

 12．点  鐘 
 

 

     


